

Gemeinde Büchen

Beschlussvorlage

Bearbeiter/in:

Dr. Heinz Bohlmann

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Hauptausschuss

Datum

16.06.2014

Beratung:

Konzeption zur künftigen Gestaltung und zum künftigen Ablauf der Einwohnerversammlung der Gemeinde Büchen

Am 13.05.2014 tagte die vom Hauptausschuss beauftragte Arbeitsgruppe zur Erarbeitung einer Konzeption zur künftigen Gestaltung und zum künftigen Ablauf der Einwohnerversammlung der Gemeinde Büchen. Die dort erarbeiteten Vorschläge sind am 03.06.2014 von der Arbeitsgruppe in einem gemeinsamen Gespräch mit der Bürgervorsteherin, dem Bürgermeister und dem Vorsitzenden des Hauptausschusses beraten worden. Das Ergebnis ist folgende

Beschlussempfehlung:

Die Einwohnerversammlung im Januar 2015 findet in der kleinen Turnhalle im Schulzentrum statt. Es wird geprüft, ob in den folgenden Jahren eine Nutzung der neuen Mensa im 6. Bauabschnitt des Schulzentrums sinnvoll ist.

Ab 2015 soll regelmäßig ein Programmteil mit Unterhaltungscharakter (Musik, Tanz-Vorführungen u.a.) stattfinden. Für 2015 sollen dafür Haushaltsmittel in Höhe von € 1500,-- bereitgestellt werden.

Der offizielle Teil der Einwohnerversammlung wird auf die Zeit von 19.00 Uhr bis maximal 21.00 Uhr inklusive einer Pause festgelegt. Der Bericht des Bürgermeisters wird auf eine Länge von 30 Minuten festgelegt.

Im Rahmen der Sportlerehrung soll es optional Vorführungen von Sportlern, kurzen Filmbeiträgen oder Präsentationen von Sportgeräten geben.

Geehrt werden kann künftig eine herausragende Einzeltat einer Bürgerin/eines Bürgers, die nicht im Rahmen einer organisierten Tätigkeit (z.B. in Vereinen / Verbänden) geleistet wurde (z.B. Lebensrettung, besondere Zivilcourage).

Das gesamte Programm der Einwohnerversammlung wird künftig ab Dezember in

der Presse angekündigt und beim Edeka -Aktivmarkt in der Möllner Straße auf dem Bildschirm im Eingangsbereich beworben.

Festzulegen ist, ob sich künftig einzelne Gewerbebetriebe aus Büchen im Rahmen der Einwohnerversammlung vorstellen und präsentieren können.

Die übrigen Elemente der Präsentation und Durchführung der Einwohnerversammlung (Ehrungen, Informationen auf Stellwänden, Catering, Einladung der Neubürger) haben sich bewährt und werden weiterhin in der bisherigen Form organisiert.